

NEWSPAPER

Percepatan Program Vaksinasi, Dandim 0716/Demak Gelar Vaksinasi Booster di Masjid Agung Demak dan Makam Sunan Kalijaga

Agung widodo - DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 7, 2022 - 22:30



Foto : Kodim 0716/Demak Menggelar Vaksinasi Dosis Tiga atau Booster di Dua Lokasi Berbeda

DEMAK- Dalam membantu percepatan program vaksinasi, dan juga menghadapi mudik lebaran tahun 2022, Kodim 0716/Demak menggelar vaksinasi dosis tiga atau booster di dua lokasi berbeda.

Pelaksanaan vaksinasi ini digelar di Masjid Agung Demak dan Masjid kompleks Makam Sunan Kalijaga, Kadilangu Demak, dimulai sejak tanggal 5 April lalu hingga tanggal 30 April 2022 mendatang, dengan waktu pelaksanaan mulai pukul 19.00 WIB.

Menurut Komandan Kodim Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo, saat ini Pemerintah mengencangkan vaksinasi dosis ketiga atau Booster, setelah merebaknya kasus positif corona varian Omicron. Vaksin Booster diberikan sebagai upaya untuk memutus rantai penularan Covid-19, yang bertujuan meningkatkan imunitas tubuh dalam melawan virus Corona.

"Vaksin Booster ini dinilai dapat meningkatkan efektivitas vaksin Covid-19 yang sebelumnya sudah diberikan. Seiring berjalannya waktu, efektivitas vaksin dosis 1 dan 2 bisa melemah, sehingga perlindungan terhadap virus pun menurun. Maka dari itu, diberikan vaksin tambahan untuk membentuk kembali antibodi dan memperpanjang perlindungan," ungkap Dandim, Kamis (07/04/2022).

Dijelaskannya, untuk syarat vaksin Booster, warga hanya perlu datang ke gerai vaksinasi Kodim 0716/Demak dengan membawa fotokopi KTP, dan sertifikat vaksin dosis kedua. Selain itu, juga dalam keadaan sehat, memakai masker dan sedang tidak hamil.



"Warga bisa langsung datang ke gerai vaksinasi kami. Untuk Booster, kita sediakan vaksin jenis Moderna dan Pfizer," jelasnya.

Sesuai petunjuk pemerintah, lanjut Dandim, dengan melaksanakan vaksin dosis tiga atau Booster, kita dapat menikmati bepergian ke luar daerah atau wilayah, tanpa harus melakukan swab PCR maupun antigen lagi, sehingga diharapkan warga dapat melaksanakan mudik lebaran tahun 2022 dengan nyaman dan tanpa rasa was-was.

"Jadi dengan vaksin Booster ini, kita dapat bepergian kemana saja, tanpa harus swab antigen maupun PCR lagi," imbuh Dandim.

Komandan abituren Akmil 2002 ini juga mengajak seluruh warga Demak, yang belum melaksanakan vaksinasi booster, untuk segera melaksanakan vaksinasi, agar dapat menikmati mudik lebaran dengan nyaman dan tenang.

Dengan melakukan vaksinasi booster dan menerapkan protokol kesehatan secara ketat, diharapkan penularan virus corona bisa segera dikendalikan, dan kehidupan dapat segera normal kembali seperti sedia kala.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendim0716/Demak